

# **zamus:** zentrum für alte musik köln

**PRESSEMITTEILUNG**

28.2.2024

Mit der Bitte um Veröffentlichung

## **Neue künstlerische Leitung ab 2025 für das zamus: early music festival Die Violinistin Midori Seiler folgt auf Ira Givol**

Köln. Neue Künstlerische Leiterin des jährlich im Mai in Köln stattfindenden **zamus: early music festival** wird **ab 2025** die Violinistin **Midori Seiler**.

Die in Köln lebende, an der Folkwang Universität der Künste in Essen als Professorin für Barockvioline tätige und international gefragte Künstlerin wird das Festival für drei Jahre (von 2025 bis 2027) künstlerisch leiten.

Sie folgt damit turnusgemäß auf **Ira Givol**. Der Cellist, hat das renommierte zamus: early music festival, das die Alte Musik im Fokus hat, seit 2020 ganz wesentlich erneuert und bereichert. Ira Givol wird vom 21.–29.5.2024 in Köln seine letzte Festivalausgabe präsentieren.

Der Vorstand und die Geschäftsführerin der veranstaltenden **Kölner Gesellschaft für Alte Musik (KGAM e.V.)** und des **zamus: zentrum für alte musik köln** freuen sich, dass sie mit Midori Seiler eine großartige Künstlerin für das zamus: early music festival gefunden haben, die das besonders kreative und offene Profil des Festivals weiterentwickeln wird.

**Midori Seiler:** *Welche Freude – ich werde zum Team des coolsten und ungewöhnlichsten Festivals gehören! Vielen Dank, dass ich in den kommenden Jahren die künstlerische Leitung des zamus: early music festival übernehmen darf. Ich freue mich auf zahlreiche spannende Konzerte mit wunderbaren Musiker:innen!*

Fotos von Midori Seiler und Ira Givol zum Download finden Sie [hier](#)

Informationen zu Midori Seiler finden Sie [hier](#)

Pressekontakte:

Vera Firmbach, mobil: 0179-2400866 & Bettina Porstmann, mobil: 01573-6600119,

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, zamus [presse@zamus.de](mailto:presse@zamus.de)

[www.zamus.de](http://www.zamus.de)

**zamus: zentrum für alte musik | Heliosstr. 15, 50825 Köln**  
**Mélanie Froehly, künstlerische Geschäftsführung**  
**zamus & KGAM (Kölner Gesellschaft für Alte Musik e.V.)**

//english version below//

## **PRESS RELEASE 27.2.2024**

### **for public release**

New artistic director for the zamus: early music festival from 2025

Violinist Midori Seiler succeeds Ira Givol

Cologne. Violinist Midori Seiler will be the new Artistic Director of the zamus: early music festival from 2025, which annually takes place in Cologne every May.

The Cologne based internationally renowned artist, who works as a professor of baroque violin at the Folkwang University of the Arts in Essen will take on the artistic programming of the festival as part of a three-year rotation from 2025 to 2027.

She is therefore succeeding Ira Givol. The cellist has significantly renewed and enriched the zamus: early music festival in recent years and will present his last festival edition from May 21-29, 2024 in Cologne.

The board and the managing director of the organizing Kölner Gesellschaft für Alte Musik (KGAM e.V.) and the zamus: zentrum für alte musik köln are delighted to have found a great artist for the zamus: early music festival in Midori Seiler, who will further develop the festival's particularly creative and open profile.

Midori Seiler: What a pleasure – I will be part of the team of the coolest and most unusual festival! Thank you very much for allowing me to take over the artistic direction of the zamus: early music festival in the coming years. I'm looking forward to many exciting concerts with wonderful musicians!

Photos of Midori Seiler and Ira Givol are available for download [here](#)

More about Midori Seiler can be found [here](#)

---

Press contacts:

Vera Firmbach, Press and Public Relations zamus: early music festival/ Mobile: 01792400866

presse@zamus.de

Bettina Porstmann, Press and Public Relations zamus

[www.zamus.de](http://www.zamus.de)

**zamus: zentrum für alte musik | Heliosstr. 15, 50825 Köln**  
**Mélanie Froehly, künstlerische Geschäftsführung**  
**zamus & KGAM (Kölner Gesellschaft für Alte Musik e.V.)**